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子ども・子育て新システムに関する請願

　　　　　アイ女性会議十和田支部　支部長　高森修子

　　　　　今泉勝博・戸来　伝・野月忠見

①拙速な結論は避け十分な議論をしていただきたい。

②自治体や関係者の意見を十分に考慮して進めていただきたい。

　以上２点について、国及び関係機関に対し意見書を提出していただ

きたい。
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意見書

請願
採択となりました 取り下げとなりました

　請願１件が採択されたことに伴い、以下の意見書を国及

び関係省庁に提出しました。

◇ 子ども・子育て新システムに関する意見書

請 願 者

紹介議員

◇
「
脱
皮
し
な
い
蛇
は
破
滅

す
る
」。
ド
イ
ツ
の
哲
学
者
、

ニ
ー
チ
ェ
の
言
葉
で
す
。
蛇

は
脱
皮
し
な
け
れ
ば
生
き
ら

れ
な
い
。
人
も
古
い
考
え
の

皮
を
か
ぶ
っ
て
い
て
は
内
側

か
ら
腐
る
。
成
長
し
生
き
て

い
く
た
め
に
は
常
に
考
え
を

新
陳
代
謝
さ
せ
な
く
て
は
な

ら
な
い
と
い
う
意
味
で
す
。

◇
世
の
中
は
常
に
変
化
の
連

続
で
す
。
議
会
に
お
い
て
、

市
民
の
皆
様
が
求
め
て
い
る

こ
と
は
、「
開
か
れ
た
議
会
」

が
一
番
で
は
な
い
か
と
思
い

ま
す
。
今
定
例
会
で
は
、
議

会
改
革
へ
の
一
歩
と
な
る
提

案
が
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
は

脱
皮
し
た
議
会
を
目
指
し
、

一
つ
一
つ
真
剣
に
取
り
組
ん

で
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

と
決
意
も
新
た
に
し
ま
し

た
。

（
文
責

　
小
村
初
彦
）

議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

　
　

委
員
長　

桜
田　

博
幸

　
　

副
委
員
長　

江
渡　

信
貴

　
　

委　

員　

小
村　

初
彦

　
　

委　

員　

堰
野
端
展
雄

　
　

委　

員　

今
泉　

勝
博

　
　

委　

員　

赤
石　

継
美

　
　

委　

員　

畑
山　

親
弘

　
　

委　

員　

野
月　

一
博










議会を傍聴しませんか
　どなたでも気軽に傍聴することができます。
　市役所本館１階の総合案内で、住所、氏名、年齢をご記入
し、「傍聴券」の交付を受け、傍聴席北側入口の係員に提示し、
ご入場ください。
　なお、席に限りがありますので、団体での傍聴は事前にご
連絡ください。

ご意見をお寄せください
　「議会だより」では、議会の活動状況をわかりやすくお伝

えするよう努めています。

　今後の編集に役立てていきたいと思いますので、ご意見、

ご感想などをお寄せください。

障害者基本法改正に関する請願

請 願 者　平和推進会議十和田支部　議長　久慈年和

紹介議員　今泉勝博・戸来　伝・野月忠見

① 2010年６月29日の閣議決定（障がい者制度改革推進会議の第一次意

見 2010.６.７を最大限尊重する内容）、障がい者制度改革推進会議の

第二次意見2010.12.17、及び国連障害者権利条約を踏まえて、障害

者基本法改正案を策定していただきたい。

②障がい者制度改革推進会議の合意を得た上で、迅速に障害者基本法

改正案を提出し、その成立を図っていただきたい。

　以上２点について、国及び関係機関に対し意見書を提出していただ

きたい。

　当市議会では、平成元年10月10日の「新渡戸友好都市」締

結を契機に、花巻市議会と交流を行っています。

　当初は、両市の秋祭りにあわせて正副議長、常任委員長、

議会運営委員長等が相互に訪問しての交流でしたが、その後

両市の秋祭りの日程が同じくなったことから、秋祭りに関係

なく、両市の重点施策等について研修会を行いながら交流を

深めることとして、平成 13 年からは隔年で相互訪問しなが

ら交流を深めています。

　今年度の交流会は、10月6 日・7 日に十和田市で開催され

ました。今回の研修テーマは「寺子屋稲生塾と稲生川の保全

と活用」、「十和田湖観光、震災の影響と再生」及び十和田市

現代美術館と上北農産加工協同組合の工場見学でした。

　ちなみに、昨年の花巻市での研修会では、当市議会は「花

巻市議会基本条例」及び「コミュニティＦＭ」について研修

しました。

上北農産加工協同組合工場見学から

新渡戸友好都市議員交流会

議会ではこのような活動もしています議会ではこのような活動もしています































行政視察の受け入れ状況

　当市議会では、平成23年４月１日～11月17日まで、25
市議会、191名の行政視察を受け入れました。
　主な視察項目は下記の通りです。

1、セーフコミュニティ推進事業　　１３団体
2、Ｂ級グルメによるまちおこし　　　４団体
3、十和田産品販売戦略室の取り組み　４団体
4、アーツトワダ　　　　　　　　　　４団体

など


